

## Holguín celebra 48 aniversario de la constitución de la Fiscalía y los Tribunales Populares Po

- Última actualización: Jueves, 23 Diciembre 2021 14:55

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 675

---



Miembros de la Fiscalía y los Tribunales Populares de la provincia de Holguín celebraron el 48 aniversario de la constitución de estos órganos, cuya labor resulta esencial en la estabilidad del Estado y la seguridad de los ciudadanos.

La celebración estuvo presidida por Osmany Viñals García - Primer Secretario del Partido (PCC) en el municipio de Holguín, Juan Miguel Moran Martin - coordinador de los programas de la defensa en el Gobierno Provincial, Nilda Martinola Meléndez - Presidenta del Tribunal Provincial Popular de Holguín, y Yadira Leyva Domínguez, Fiscal Jefa Provincial en funciones.

Por los servicios prestados, el Tribunal Popular Provincial reconoció a Bárbara Beatriz Céspedes Cordero por 30 años de labor, a Loyda Daumari Moro Ricardo y a Yurisbel Labrada Becquer por 20 años de servicios, y por diez a Yamilka Delmao Castillo, Osmar Mosqueda Consuegra y Grethel Saily Quevedo Escobar.

La Fiscalía General de la República entregó sellos por los años de servicios a los siguientes compañeros: A Bertha Milagro Almeida Guerra por 35 años, a Nereyda Figueredo Ricardo - Fiscal Jefe del Departamento de Formación Desarrollo - por 25 años.

Por 20 años a Yadira Cruz Abreu y Yamira Ochoa Romero, ambas fiscales provinciales, Beatriz Martínez Ochando - registradora de documentación secreta-, Ángel Moreno Pupo - encargado de almacén, y al chofer Wilder

Pérez Cobas.

Por 25 años lo recibieron el Mayor Adrián Alexys Zapata Lamoth - Fiscal Militar, y las secretarias Maciel Vera Pérez, Beatriz Romero Isidor, y Luz Vania Marrero Rivas.

Los Fiscales Militares, Ramón Despaigne Betancourt y Raúl Ernesto Hechevarría Franco - ambos capitanes - recibieron el sello por diez años de servicios.

Por otra parte, Adria Rodríguez Romero, Presidenta de la Sala Tercera de lo Penal del Tribunal Provincial Popular de Holguín, fue condecorada con la placa "60 Aniversario", que otorga el Sindicato de la Administración Pública, igual título fue a las manos del Fiscal Provincial Javier Raimando Pupo.

Igualmente por su aporte al combate de la Covid-19 fueron homenajeados los especialistas María del Carmen Romero Díaz - Presidenta de la Sala de Ejecución - y Alberto Martínez Álvarez - Juez Profesional Titular de la Sala Primera de lo Penal-, así como al licenciado Marcos Michel Betancourt Leyva - Juez Profesional Titular de la Sala Primera de lo Penal.

Y el Consejo de Dirección de la Fiscalía General, en el marco del aniversario 45de los Órganos del Poder Popular entrega cartas de felicitación y agradecimiento por haber formado parte de ese imprescindible ejército a Nereyda Figueredo Ricardo - Fiscal Jefe del Departamento de Formación, Desarrollo e Innovación-, y a Eugenio Aldana Rodríguez - Fiscal Jefe del municipio de Holguín.